

Hochgeborener

gnädiger Herr Graf.

Die gnädige und nachsichtsvolle Aufnahme, welche mein vor einigen Jahren gewagter schwacher Versuch einer geschichtlichen Zusammenstellung Lauensteins gefunden, und der Dank gegen Ew. Hochgeboren, zu dem ich mich in vielfacher Beziehung verpflichtet fühle, waren nächst dem Umstande, daß der Rittersitz Lauenstein mit seinen Zugehörungen einen Theil der Gräflich Hohenthal'schen Familiengüter ausmacht, die Beweggründe, welche mich ermuthigten, gegenwärtigem Werkchen Hochdero Namen vorzusetzen.

Ist es auch nur das Werk eines Laien, was weder auf Kunst noch Gelehrsamkeit Anspruch machen kann, so dürfte es doch des